

DEMANDA ■ FI AL CAI DE FIRMA FI ACUERDO ANUAL CON LOS DIABÉTICOS ONUBENSES

# Los diabéticos reclaman mayor atención médica

La Asociación Provincial solicita más profesionales sanitarios y trata de dispensar una buena educación sobre la enfermedad a la población

MANUEL J. RODRÍGUEZ ■ HUELVA

**E**l presidente de la Asociación de Diabéticos de Huelva, Rafael Moreno, denunció ayer los problemas que aún persisten en la provincia en cuanto al tratamiento de la enfermedad. Según Moreno, algunos de los problemas más acuciantes tienen relación con la asistencia médico-sanitaria. "Se necesitan más médicos que traten la enfermedad, ya que en el Hospital Juan Ramón Jiménez sólo existe una consulta y durante el mes de mayo estuvo insuficientemente atendida", criticó Moreno.

Además, Moreno también declaró que se necesitaban unidades diabéticas y "una buena formación educacional" para todos los ciudadanos y una formación profesional para todo el personal sanitario dedicado al cuidado de los diabéticos.

Para el presidente del colectivo, Huelva es "la peor provincia de Andalucía en cuanto a la atención de la diabetes".

Precisamente, el alcalde de Huelva, Pedro Rodríguez, firmó ayer el convenio anual con la Asociación de Diabéticos de Huelva. El acuerdo contempla una subvención municipal de 2.404 euros con la que se pretende apoyar toda la ayuda de formación e información necesaria para los enfermos de diabéticos.

El alcalde aseguró: "Para nosotros es una satisfacción poder ofrecer apoyo y servir de ayuda y de estímulo, ya que es una enfermedad que cada día crece más y



Un niño diabético se inyecta insulina.

está consiguiendo grandes avances científicos".

La asociación de diabéticos, además, está poniendo en práctica algunas iniciativas como un campamento que se desarrollará en el mes de agosto, que está financiado por la Junta de Andalucía y en el que colabora la Asociación de Córdoba. El objetivo

es la educación en cuanto a la diabetes y su tratamiento.

La diabetes es una enfermedad que está en aumento debido a varias causas: por herencia, causas medioambientales o causas autónomas. El porcentaje de afectados por la diabetes en España se sitúa entre el 6 y el 10 por ciento de la población total. ■